
ХЛЕВ ПОШЕЛ!
Уборочная стра

да пришла на хлеб
ные нивы колхоза 
«Красная звезда». 
Она не застала 
врасплох механиза
торов. По доброй 
традиции право 
вывести уборочные 
агрегаты в поле

предст а в и л о с ь 
лучшим комбайне
рам К. Мирончен
ко, Н. Цюпа, Ф. 
Кедко.

Хорошо порабо
тали они на подбо
ре валков ячменя. 
Зерно нового уро
жая пошло в го

сударственные за
крома. Первая кви
танция была выда
на шоферу этого 
хозяйства Влади
миру Шарову, до
ставившему цен
ный груз на Овеч- 
кинский хлебопри
емный пункт.
Б. КУЗНЕЦОВ, 
секретарь парт
кома колхоза.

В Политбюро ЦК КПСС, Президиуме Верховною 
Совета СССР, Совете Министров СССР 

ОБ ИТОГАХ ВИЗИТА ТОВАРИЩА Л. И. БРЕЖНЕВА
В СОЕДИНЕННЫЕ ШТАТЫ АМЕРИКИ

взятых ими на себя обязательств 
является предпосылкой превраще
ния советско-американских отноше
ний в постоянный фактор междуна- 

. родного мира, обеспечения необра
тимости развивающихся ныне про
цессов разрядки и углубления ми
ролюбивого, взаимовыгодного сот
рудничества государств, принадле
жащих к противоположным обще
ственным системам.

С советской стороны выражается 
убежденность в том, что готовность 
других государств присоединиться 
к совместно зафиксированным. СССР 
и США принципам отказа от при
менения силы и принятия реши
тельных мер для недопущения воз
никновения ядерной войны станет 
исключительно важным делом для 
обеспечения всеобщей безопасности и 
прочного мира на земле.

Итоги визита тов. Л. И. Брежнева 
в США, все мероприятия в области 
внешней политики, осуществленные 
нашей страной после XXIV съезда 
КПСС совместно с другими социа
листическими странами, составляют 
важнейший вклад в дело оздоров
ления международной обстановки.

Итоги советско-американских пе
реговоров высоко оцениваются совет
ским народом, братскими социали
стическими странами, международ
ным коммунистическим движением, 
миролюбивыми и прогрессивными 
силами, как отвечающие интересам 
мира, интересам народных масс всех 
стран.

Политбюро ЦК КПСС, Президиум 
Верховного Совета СССР и Совет Ми
нистров СССР заявляют, что Совет
ский Союз будет и впредь последо
вательно идти путем, указанным 
XXIV съездом КПСС. Мы будем и 
далее укреплять отношения с на
шими друзьями и союзниками — со 
странами социалистического содру
жества. Мы будем развивать связи 
и контакты со странами, освободив
шимися от ' колониального ига, ока
зывать помощь всем народам, борю
щимся за мир, национальное осво
бождение, демократию и социализм. 
Советский Союз, как и ! прежде, бу
дет давать решительный отпор лю
бым проискам агрессивных империа
листических сил, всем тем, кто вы
ступает против разрядки, за воз
врат к «холодной войнё». за гонку 
вооружений, всем, кто сеет семена 
вражды и недоверия между наро
дами.

Внешняя политика СССР базиру
ется на единстве и сплоченности 
всего, нашего народа, на единодуш
ной поддержке, оказываемой им на
шей партии, ее ленинскому Цент
ральному Комитету и Советскому 
правительству. Советский народ сво
им самоотверженным трудом, ум
ножая силу и могущество социали
стической’ Родины, укрепляет тем 
самым основы прочного мира и бе
зопасности народов.

В Политбюро ЦК КПСС, Президиуме Верховного Совета СССР, Совете

Об итогах встречи Генерального секретаря ЦК КПСС товарища
Л. И. Брежнева и Президента Французской Республики Ж. Помпиду

Политбюро ЦК КПСС, 
Президиум Верховно "о 
Совета СССР, Совет Ми
нистров СССР, обсудив 
сообщение о встрече Ге
нерального секретаря 
ЦК КПСС товарища Л. И. 
Брежнева с Президентом 
Французской Республики 
Ж. Помпиду в июне 
J973 года, всецело одоб
ряют ее результаты от

вечающие интересам на
родов обеих стран и 
имеющие положительное 
значение для закрепле
ния процесса разрядки 
напряженности в Европе 
и во всем мире.

Ход событий убеди
тельно подтверждает 
правильность шагов, 
предпринятых в свое 
время Советским Союзом 

и Францией, которые, 
установив отношения 
конструктивного сотруд
ничества, направили свои 
усилия на развитие 
двухсторонних отноше
ний в политической, эко
номической и культур
ной областях, на созда
ние в Европе новой сис
темы международных от
ношений, основанной на 

последовательном при
менении принципов мир
ного сосуществования 
государств с различным 
социальным строем.

Существенное значе
ние имеют выраженная 
в совместном Коммюни
ке решимость обеих сто
рон к дальнейшему ук
реплению франко-совет
ских связей на базе по

следовательного претво
рения в жизнь «Принци
пов сотрудничества меж
ду СССР и Францией» и 
«Советско - французского 
протокола» о политиче
ских консультациях, а 
также договоренность о 
проведении в начале 1974 
года новой советско- 
французской встречи на 
высшем уровне.

Политбюро ЦК КПСС, Президиум 
Верховного Совета СССР, Совет Ми
нистров СССР, рассмотрев итоги 
визита в Соединенные Штаты Аме
рики Генерального секретаря ЦК 
КПСС, члена Президиума Верховно
го Совета СССР товарища Л. И. 
Брежнева, высоко оценивая его 
личный вклад, целиком и полностью 
одобрили политические и практиче
ские результаты этого визита, имею
щего большое принципиальное зна
чение и явившегося событием огром
ной важности.

Итоги визита Генерального секре
таря ЦК КПСС в Соединенные 
Штаты Америки являются новым 
подтверждением плодотворности и 
эффективности принятой XXIV 
съездом КПСС Программы мира, но
вым убедительным доказательством 
силы и жизненности ленинской по
литики мирного сосуществования.

Время, прошедшее после советско- 
американских переговоров на выс
шем уровне в Москве в мае 1972 го
да, со всей очевидностью подтвер
дило правильность и своевремен
ность шагов, предпринятых тогда 
с целью оздоровления советско-аме
риканских отношений. Московская 
встреча, принятый на ней документ 
«Основы взаимоотношений между 
СССР и США» ознаменовали нача
ло поворота от недоверия к раз
рядке, нормализации и взаимному 
сотрудничеству двух наших стран. 
В итоге нынешних переговоров то
варища Л. И. Брежнева с Президен
том Р. Никсоном в развитии отно
шений между СССР и США откры
ваются новые благоприятные пер
спективы.

Политбюро ЦК КПСС, Президиум 
Верховного Совета СССР и Совет 
Министров СССР отмечают, что про
ведение и успешное завершение пе
реговоров заложили хорошую осно
ву для нормального развития совет
ско-американских отношений, для 
укрепления взаимовыгодного сотруд
ничества между нашими двумя стра
нами и, одновременно, вносят вклад 
в дело закрепления разрядки нап
ряженности, упрочения всеобщего 
мира и безопасности народов.

Заключенное между СССР и США 
бессрочное «Соглашение о предот
вращении ядерной войны» является 
важным шагом на пути к уменьше
нию и в конечном счете к устране
нию угрозы возникновения ядерной 
войны, к созданию системы реаль
ных гарантий международной безо

пасности. Практическое осуществле
ние принятых соглашений, поворо
та от атомного противостояния СШ^ 
с СССР к курсу, направленному на 
недопущение ядерной войны, на ре
шение спорных вопросов путем пе
реговоров, будет иметь поистине ис
торическое значение для всего чело
вечества.

Большую роль призваны сыграть 
подписанные в Вашингтоне «Основ
ные принципы переговоров о даль
нейшем ограничении стратегических 
наступательных вооружений». Про
должая линию советско-американ
ских соглашений, заключенных в 
мае 1972 года в Москве, этот доку
мент предусматривает активное про
должение работы, направленной не 
только на ограничение стратегиче
ских наступательных вооружений 
как с точки зрения их количества, 
так и с точки зрения их качест
венного совершенствования, но ори
ентирует также на принятие мер по 
последующему их сокращению.

Существенное значение имеет 
«Соглашение между СССР и США о 
научно-техническом сотрудничестве 
в области мирного использования 
атомной энергии», первостепенной 
целью которого является разработка 
новых высокоэффективных источ
ников энергии.

Всестороннее развитие мирного 
сотрудничества двух государств в 
различных областях и, в частности, 
открывающиеся новые перспективы 
развития торгово-экономических 
связей между. двумя странами бу
дут способствовать приданию совет
ско-американским отношениям 
большей стабильности.

Советские люди высоко ценят, что 
широкие круги американской обще
ственности во время визита това
рища Л. И. Брежнева выразили 
свои дружеские чувства в отноше
нии нашего народа, проявили пони
мание важности дальнейшего разви
тия советско-американских отноше
ний.

Если на протяжении послевоенных 
десятилетий напряженность в со
ветско-американских отношениях 
отрицательно сказывались на всей 
международной обстановке, то те
перь, наоборот, улучшение советско- 
американских отношений, взятые на 
себя двумя странами обязательства 
воздерживаться от угрозы силой 
или ее применения против другой 
стороны, против союзников другой 
стороны и против других стран, яс*

но сформированная обеими сторо
нами воля уважать права и инте
ресы всех государств явятся важ
ным элементом коренного улучшения 
международной обстановки, откры
вают большие возможности для 
конструктивного сотрудничества 
между всеми другими странами.

Делу упрочения мира служит 
закрепленная в ходе переговоров 
необходимость строгого выполнения 
Парижского соглашения по Вьет
наму без всякого вмешательства 
извне, что будет способствовать то
му, чтобы все народы Индокитая 
получили возможность жить в мире.

Взаимопонимание, достигнутое 
двумя странами при обсуждении 
проблвхМ европейской безопасности 
и, в, частности, их обоюдное стрем
ление провести общеевропейское со
вещание в кратчайший срок, будет 
иметь важное значение с точки зре
ния обеспечения стабильного мира на 
этом континенте.

Существенно важным является 
зафиксированное в совместном ком
мюнике стремление к урегулирова
нию ближневосточного конфликта 
на принципах, обеспечивающих пра
ва и интересы всех народов и госу
дарств этого района, включая инте
ресы палестинского народа. На пе
реговорах была изложена советская 
позиция по этому вопросу. Советский 
Союз в ^соответствии с Программой 
мира придает принципиальное зна
чение ликвидации военного очага 
на Ближнем Востоке на основе ува
жения законных прав государств и 
народов, подвергшихся агрессии. Ос
новой справедливого решения проб
лемы Ближнего Востока является 
вывод израильских войск со всех 
оккупированных арабских террито
рий.

Итоги советско-американских пе
реговоров в верхах в июне 1973 года 
отвечают не только интересам на
родов СССР и США, но также и 
интересам всего миролюбивого че
ловечества.

Итоги визита тов. Л. И. Брежне
ва в США являются еще одни# яр
ким доказательством дтого, что ныне 
имеются возможности для решения 
спорных вопросов, какими бы слож
ными они ни были, путем перегово
ров на основе принципов мирного 
сосуществования государств незави
симо от различия в их социальных 
системах.

Последовательное и неуклонное вы
полнение обоими государствами всех



ОДЕССКАЯ ОБЛАСТЬ. Письмо ук
раинских механизаторов нашло горя
чую поддержку и выразило думы и 
чаянья земледельцев области. Свыше 
трех тысяч зерновых комбайнов выве
дены на линейку готовности.

Собрать не менее 42 центнеров зер
на пшеницы с гектара — таково обя
зательство на третий, решающий год 
пятилетки хлеборобов колхоза имени 
Карла Либкнехта Овидиопольского 
района.

НА СНИМКЕ: на поле озимой пше
ницы «Кавказ» (слева направо) секре
тарь парткома колхоза Николай Алек
сеевич Боровик бригадир, Николай Се
менович Кушко и главный агроном 
колхоза Петр Матвеевич Мищенко.

Фото И. Павленко (Фотохроника ТАСС)

На строительных объектах

Диапазон 
работы 
коммунистов

Недавно в колхозе 
«Красная звезда» со
стоялось общеколхоз
ное партийное собра
ние, на котором был 
рассмотрен вопрос о 
работе партийной ор
ганизации мастерских 
и автогаража по вы
полнению задач, оп
ределенных на девя
тую .пятилетку. С до
кладом выступил сек
ретарь партийного ко
митета Б. Ф. Кузне
цов.

Коммунисты колхоза 
обратили особое вни
мание на вопросы по
вышения производи
тельности труда, улуч
шения материально- 
технического снаб
жения. Выступившие 
затем коммунисты 
главный инженер 
М. Ф. Кравченко, сле
сарь Е. Н. Громов, 
главный экономист 
Д. И. Мяленко, про-. 
раб стройбригады 
П. Т. Истратов и дру
гие подчеркнули не
обходимость повыше
ния роли специалис
тов в решении хозяй
ственных задач, пар
тийной дисциплины.

В ходе обсуждения 
важное мес го было 
уделено работе обще
ственных организаций, 
участию в них ком
мунистов, авангардной 
роли члена партии на 
производстве.

Большие задачи 
стоят перед партий
ной организацией та
кого важного звена в 
хозяйственной дея
тельности колхоза, как 
мастерской и автога
ража. Поэтому ком
мунисты колхоза не 
только говорили о сде
ланном, но вскрыли 
много недостатков, 
особенно в организа
ции труда на рабочехМ 
месте.

На собрании было 
принято постановле
ние, направленное на 
дальнейшее улучшение 
внутрипартийной ра
боты в партийной ор
ганизации мастерских 
и автогаража, повы
шение ее роли на 
всех участках хозяй
ственного строительст
ва, в выполнении за
дач, намеченных на 
девятую пятилетку.

Первая встреча в партийном ко
митете колхоза имени Ленина про
изошла с заместителем секретаря 
парткома А. А. Рыбинцевым. Раз
говор шел о том, как труженики 
хозяйства готовятся к предстоящей 
жатве, что сделано и что предстоит 
сделать в эти оставшиеся дни.

— Сегодня, — говорит он, — я по
бывал во всех тракторных брига
дах, еще раз уточняем, все ли под
готовлено к уборочной страде. Наст
роение у людей хорошее, земле
дельцы полны решимости убрать 
урожай нынешнего года вовремя и 
без потерь. У наших механизаторов 
горячий отклик нашел призыв укра
инских хлеборобов.

По тому, как готовится техника, 
тока, по настрою людей, чувствует
ся их озабоченность предстоящей 
жатвой. Это придает еще большее 
значение всем формам и средствам 
агитационно-массовой работы, среди 
которых большая роль принадлежит 
стенной печати.

Я прошу А. А. Рыбинцева пре
доставить мне возможность' позна
комиться с общеколхозной стенга
зетой. Скажу, что до встречи с ним 
я пытался найти ее, но это, как 
выяснилось позже, была бесполезная 
затея. Последний ее номер выпущен 
к первомайским праздникам. Но, 
как известно, прешло два месяца, и 
в течение этого длительного време
ни ей не нашлось более подходя
щего места, как быть приставлен
ной к стене в кабинете планово
экономического отдела.

Читаю ее последний номер, столб
цы предыдущих выпусков. Каждый 
из них посвящен какой-то знаме
нательной дате, которые обычно в 
календаре обозначены красным чис
лом. Смотришь на газету, вое ее 
пять номеров (один из которых за
терялся ) и возникает чувство, будто 
бы газета делается не для того, 
чтобы ее читали, а вроде бы для 
отчета. По опубликованным замет
кам нельзя в сущности узнать, чем 
живет коллектив, что его волнует. 
Любая из них в лучшем случае 
рассказывает об общих задачах.

А ведь есть о чем рассказать? 
Здесь же в конторе в уголке социа
листического соревнования вывеше
ны итоги первого квартала'по про
даже продукции животноводства. Не 
стану приводить цифры, скажу 
только, что заветненцы, соревнуясь 

коллективами колхозов «Квасная 
звезда», имени Ленина Шпаковскою 
района, по продаже отдельных ви
дов животноводческой продукции в 
первом квартале значительно опере
жают своих соперников. А что сде
лала стенгазета? Она молчит, и лю
ди, призванные ее делать, забыли 
о таком важном вопросе, как социа
листическое соревнование.

Редактор стенгазеты «За комму
нистический труд» экономист Иван 
Петрович Дробот жалуется:

— Шестнадцать лет я являюсь 
редактором этой газеты, но так

ПОМОГАТЬ 
И КОНТРОЛИРОВАТЬ
трудно, как в этом году еще не бы
ло. Прошу tioдавать заметки, не раз 
и не два обращаюсь к специалистам, 
а толку никакого.

Он мог бы и не говорить этих 
слов. Даже из беглого обзора вид
но, что «толку никакого». Авторский 
актив четырех номеров составляет... 
четыре человека. За полгода в об
щеколхозной стенгазете выступили 
главный агроном В. Санько, зоотех
ник А. Мирошников (каждый в 
двух номерах), главный экономист 
Б. Литута, секретарь комсомольской 
организации 3. Дмитренко, не счи
тая передовиц, которые $ конкрет
ных делах не говорят, но занимают 
почему-то до двух колонок.

Стенгазета выражает обществен
ное мнение. Но как это выглядит 
на практике? Общеколхозная газета 
«За коммунистический труд», к со
жалению, далека и от ценных начи
наний^ передовиков. Имена их мож
но встретить в газете, но об их опы
те, как они добиваются высоких 
результатов, — об этом ни слова. 
Газета молчит и о том, что мешает 
в работе коллектива, о его повсе
дневных нуждах, тем более не встре
тишь тут критической заметки. И 
как результат, действенность ее, 
как организатора и воспитателя, све
дена к нулю.

И еще об одной стороне дела хо
телось бы сказать — оформитель
ской. Штампованные четыре ко
лонки -идут из номера в номер, мож- 
ноб увидеть десятки красивых от
крыток, выпушенных лучшими , из
дательствами страны, но нтл одной 
фотографии не увидишь.

Требования сегодняшего дня, 
предъявляемые к стенной печати, 
высоки. Партком поизван руково
дить этим важным участком в аги- 
'гационно-массовой работе. Однако 
этого не произошло. Инициатива, 
добрые начинания ее редактора под
держки не нашли, работа редкол
легии не заслушивается на заседа
ниях парткома, планы не утверж
даются.' Тем более, о каком повсе
дневном контроле 'можно говорить?

Стенгазета начинается ' с подбора 
людей в редколлегию. Создана она 
и в колхозе имени Ленина. И. П. 
Дробот — человек опытный. Но ра
бота эта очень ответственна и мно
гогранна. По его собственному при
знанию «требует притока молодых 
сил». Прислушаться бы к этому 
мнению в партийном комитете, про
анализировать глубоко состояние 
дел, помочь создать вокруг газеты 
крепкое ядро. из активистов и, ко
нечно, постоянно осуществлять кон
троль за этим участком агитацион
но-массовой работы. Только в этом 
случае стенгазета станет настоя
щим, боевым помощником партий
ного комитета в мобилиз' ции тру
жеников на выполнение планов и 
социалистических обязательств 
третьего, решающего года пятилет
ки. И чем быстрее это произойпет, 
тем лучше. В. ШЕВКУНЕНКО,

Большие и серьез
ные задачи стоят пе
ред строителями Ко
чубеевской ПМК-281 
в решающем году де
вятой пятилетке. По 
генподряду' предстоит 
выполнить объем ра
бот на сумму 1984 ты
сячи рублей. Это на 
284 тысячи рублей 
больше, чем в прош
лом году.

Коллектив ПМК-281 
обязался выполнить 
план решающего года 
девятой пятилетки к 
25 декабря. Для того, 
чтобы справиться с 
поставленной задачей, 
в первую очередь 
нужно обеспечить си
стематический анализ 
состояния дел на 
стройках.

Основное внимание 
мы нацеливаем на 
своевременную и до
срочную сдачу в эк
сплуатацию пусковых 
объектов. Работа ве
дется в этом направ
лении немалая.

Отличных успехов 
добилась в первом 
квартале и стала по
бедителем социалисти
ческого соревнования 
бригада В. Самойлен
ко. Коллектив, воз
главляемый им, за
вершил кладку двух 
экспериментал ь н ы х 
птичников на xyftpe 
Красная Деревня на 
3 месяца раньше 
срока.

В бригаде В. Са
мойленко внедрен пе
редовой метод Н. Зло
бина. Безусловно, это 
в значительной мере 
определяет темпы 
строительства. Рабо
чий всесторонне за
интересован трудиться 
с полной отдачей сил, 
бороться за экономию 
материалов, находить 
неиспользованные ре
зервы. Только при 
соблюдении всех на
званных условий мож
но обеспечить досроч
ный ввод в эксплуа
тацию пусковых объ
ектов.

Передовой опыт от
дельных бригад обоб
щается и внедряется 
в других коллективах. 
Причем, использова
ние этого опыта не 
требует каких-либо 
дополнительны х 
средств, надо только 
по-хозяйски, настойчи
во внедрять его в 
производство.

Не в малой степени 
ввод пусковых объек
тов зависит и от са
мих заказчиков, ко
торые задерживают 
поставку оборудования 
и других материалов. 
Тревожных сигналов, 
подобного рода нема-* 
ло.

Хроника
Состоявшаяся 4 25 

июня 1973 года пер
вая сессия районного 
Совета депутатов тру
дящихся (XIV созы
ва), рассмотрев орга
низационные вопросы, 
утвердила председате
лем народного суда 
Н. А. Королевскую.

Было принято ре-

шение районного ко
митета народного кон
троля. Председателем 
комитета назначен 
А. В. Пимахов. Ут
вержден его состав: 
А. В. Пимахов, В. И. 
Похилько, Н. И, Га
лушко, Ю. В. Бут, В. Н. 
Зойнич, Л. Ю. Копы
лова, С. Н. Лагутин, 
В. А. Лыхин, В. М. 
Никитин, В. И. Хра- 
пач, В. В. Шевкунен- 
ко.

КУЙБЫШЕВ. Коллектив участка сварных 
труб из листового легкосплавного металла на 
металлургическом заводе имени В. И. Ленина 
обязался в решающем году пятилетки дать 
сверх плана из сэкономленного металла 200 
километров труб. Они используются в произ
водстве ирригационных комплектов КИ-50. Один 
такой комплект может без перестановки оро
сить 50 гектаров угодий.

Коллектив участка успешно выполняет свои 
обязательства. С начала года уже выпущено 
сверх плана 60 километров труб.

НА СНИМКЕ: готовая продукция участка 
легкосплавных труб.

Фото А. Брянова (Фотохроника ТАСС)

Так, на птицефаб
рике «Невинномь::- 
ская» уже давно го
товы корпуса птични
ков, нужно вести мон
таж оборудования, но 
на объектах затишье. 
И причина простоя 
допущена по вине за
казчика.

За производитель
ным использован/ev 
рабочего s времени ус
тановлен обществен
ный контроль.

Дисциплина труда— 
один из основных 
факторов соблюдения 
ритмичности производ
ства. Этот вопрос ре
шается принципиаль
но. Прогульщики и те. 
кто работает с прох
ладцей, помимо мо
рального несут и ма
териальное* наказание.

Во всех коллекти
вах ведется политике- 
воспитательная работа, 
за производственными 
участками закреплены 
политинформаторы.

Воспитать в челове
ке гражданскую от
ветственность за по
рученное дело — зна
чит обеспечить успех 

। на любом участке 
коммунистичес к о г о 
строительства.

В нынешнем году 
мы должны сдать в 
эксплуатацию обще
житие на 150 мест в 
Казьминском СПТУ-8, 
школу в совхозе «За
горский» на 560 мест 
и два птичника на 30 
тысяч кур каждый на 
хуторе Красная Де
ревня.

На строительстве 
общежития ведутся 
отделочные работы. 
Есть возможность этот 
объект сдать досроч
но. С опережением 
графика работают и 
на строительстве шко
лы.

Сейчас по всей стра
не все более широкий 
размах приобретает 
социалистическое со
ревнование за досроч
ное выполнение пла
нов решающего года 
пятилетки.

Наши цели ясны. 
Мы постараемся по
ставить работу так, 
чтобы слово не расхо
дилось с делом.

Для этого будем до
биваться, чтобы каж
дый рабочий вносил 
в выполненйе взятых 
обязательств посиль
ный вклад, строил 
быстро, качественно, 
с наименьшими затра
тами.

Н. ГОВОР ЧЕНКО, 
главный инженер 
ПМК-281.

3 стр.
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ЖАТВЕ - ТЕМПЫ И КАЧЕСТВО!

Болёё десяти Лёт работает в первой бригаде 
колхоза имени Октябрьской ргвол/юции трак
тористом Григорий Алексеевич Высоцкий. Он 
хорошо потрудился на косовице трав. При днев
ном задании 8 гектаров, скашивал по 13. Всего 
им было скошено более 140 гектаров.

НА СНИМКЕ: тракторист Г. А. Высоцкий.

# Фото П. Брязгуна.

ДЛЯ хлеборобов 
шестой бригады 
колхоза «Казь- 

минский» нынешний 
год является решаю
щим в девятой пяти
летке. И вот почему. 
Мы еще никогда не 
осмеливались наме
чать такие рубежи, 
как в этом году. Мы 
дали слово с каждого 
из 540 гектаров намо
лотить по 45, а с пло
щади 288 гектаров бо
лее чем по 30 цент
неров озимой пшени
цы.

Хорошие планы у 
нас по выращиванию 
яровых зерновых, ку
курузы, технических 
культур.

Как известно, фун
дамент урожая закла
дывается не в одну 
неделю или месяц. С 
момента принятия 
обязательств прошло 
полгода. Сейчас с 
полным основанием 
можно сказать, что 
рлова не расходятся с 
делом, Й оптимальные 
сроки и с высоким 
качеством посеяны 
яровые зерновые и 
технические культуры.

В настоящее время 
завершается механи
зированная обработка 
пропашных. На пове
стку дня встала са
мая главная задача — 
жатва хлебов. Страда 
у нас начинается поз
днее чем в остальных 
хозяйствах района. Но 
это не дает нам пра
во на самоуспокоен
ность. Тем более, что 
хлеба ныне отменные. 
Густота стояния пше
ницы на одном квад
ратном метре состав
ляет от 400 до 500 
растений. Колос круп-

кый, зернистый,
Хорошие виды на 

урожай озимого яч
меня. В бригаде под 
ним занято 140 гекта
ров. Кроме того, пред
стоит убрать горох с 
80 гектаров. У нас уже 
составлен рабочий 
план, предусматрива
ющий не только жат
ву, но и сопутствую
щие ей работы. Опре
делены сроки, расстав
лена техника и люди.

Страда 
не застанет 

врасплох
В результате дождей 
часть ячменя полегло. 
Поэтому учтены и 
эти обстоятельства, 
определены методы 
его жатвы.

В уборке будет уча
ствовать семь ком
байнов «СК-4», две 
жатки «ЖВН-6», Для 
отвозки зерна за 
каждым комбайном 
закрепляется автома
шина. С учетом ячме
ня и гороха, нагрузка 
на комбайн составит 
146 гектаров. Все уяз
вимые места агрега
тов надежно уплотне
ны, оборудуются ав
томашины. Особо важ
ное значение придаем 
скорости вождения 
уборочных агрегатов. 
Высокое сознание ме
ханизаторов, хорошие 
хлеба — вот главные 
факторы, которые оп

ределят минимальные 
скорости. Все это по
служит ■ надежным 
заслоном потерь зер
на.

При нормальной ра
боте уборочных агре
гатов, как показывают 
расчеты, ежедневно 
на ток будет посту
пать не менее 350 тонн 
хлеба. Ток подготов
лен, отлажена зерно
очистительная техни
ка, механизмы для 

разгрузки, и погрузки 
зерна. Зерноочисти
тельный агрегат «ОВ- 
20» имеет высокую- 
пропускную способ
ность. Для его двух
сменного обслужива
ния привлечены поле
водческие звенья.

В этом году труже
ники бригады поста
вили перед собой за
дачу: засыпать в го
сударственные закро
ма 2040 тонн хлеба. 
Вся пшеница пойдет 
сортовой, а 50 про
центов сильной. В 
комплексе уборочных 
работ большое • место 
отводится заготовке 
половы. По методу 
Отрадненских хлебо
робов для этой цели 
у нас оборудованы 
два комбайна. За. каж
дым из них закрепля

ется трактор е двумя 
тележками. Для сво
лакивания соломы 
подготовлены две тро
совые волокуши. Со
лома и полова будут 
сразу перевозиться и 
скирдоваться у мест 
зимовки скота.

Рассчитываем через 
3—4 дня после подбо
ра валков поля осво
бождать от соломы 
и сразу пускать плу
ги. В лучшие агро
технические сроки 
будет поднято 500 
гектаров полупара и 
282 гектара вспашем 

• под посев пожнивных 
культур.

Как бы ни была 
подготовлена техника, 
решающее слово на 
уборке остается за 
людьми. Поэтому мы 
заранее позаботились 
создать колхозникам 
все условия для пло
дотворной работы. 
Организовано трехра
зовое питание, *хоро- 
шо оборудованы* ком
наты отдыха, душе
вая. -Обеды будут до
ставляться к убороч
ным агрегатам.

Партийный и проф
союзный комитеты 
разработали условия 
социалистического со
ревнования. Красные 
вымпелы, почетные 
грамоты, денежные 
премии—все это будет 
подчинено одной це
ли — быстрому и ка
чественному проведе
нию уборочных работ. 
Мы считаем,» что 
страда нас не заста
нет врасплох.

А. РЕСТЬ, 
агроном шестой бри
гады колхоза «Казь- 
минский».

Добро пожаловать, новый урожай!
Согласно заключен

ным договорам конт
рактации и, учитывая 
сверхплановые пос
тавки, комбинат дол
жен принять от хо
зяйств десятки тысяч 
тонн хлеба. Для этого 
‘полностью подготовле
ны крытые емкости. 
По заключению ко
миссии они приняты 
с хорошей оценкой. 
Приведены в порядок 
асфальтиро ванны е 
площадки.

Перед коллективом 
стоит задача, чтобы 
оформление докумен
тации, разгрузка, зер
на проходили быстро 
и четко, в считанные 
минуты. Для такой 
организации дела есть 
все возможности. На 
комбинате 8 механи
зированных разгруз
чиков, в том числе 

‘ 5 для большегрузных 
автомашин. Распола
гая такой техникой, 
мы имеем возмож
ность ежесуточно при
нимать до трех тысяч

ИЮНЬ нынешного года выдался 
на редкость дождливым. Первый 
-ггний месяц шествует по полям и 

:н-::?:::иым угодьям с необычной 
т-т.« этой поры густозеленой палит- 

Буйствуют гравы под благо- 
izTHbiM дождем. А косарю не раз- 

во всю мощь своего плеча. 
с£упо солнце в ненастье, медленно 

т травы. А впрочем, «плакси- 
погода ничуть не помеха тру- 

-енк-жм цеха витаминов, что рас- 
— ~7~:ен невдалеке от конторы пер- 
этго отделения совхоза «Невинно- 
хыескпл».

пщучится, в засушливые годы, 
рыжей становилась степь, они 

технику в заросли камы-

ЦЕХ ВИТАМИНОВ
отделениям.

Сначала на переработку шла ози
мая рожь, затем пшеница, многолет
ние травы, злакобобовые смеси. По
ток зеленой массы не прекращается. 
И в этом немалая заслуга шофера 
Петра Бегашова. Пока в кузове ав
томашины масса сырая, а как толь
ко попадает в бункер «АВМ-С’4», 
влага улетучивается в считанные 
минуты. У операторов Веры Гон- 
тарь и Александра Козина вырабо
талось профессиональное чутье в 
смысле поддержания режима темпе-

ратуры агрегата. Весьма важно не 
пересушить траву, выдать продук
цию нормальной влажности. А у 
электрика коммуниста Анатолия 
Качана свои заботы. На установ
ках несколько моторов. Их надо 
осмотреть, обеспечить нормальную 
подачу энергии.

По специальному трубопроводу 
мука подается на гранулятор, а там 
под высоким давлением спрессовы
вается в тугие стержни.

Коллективу планировалось загото
вить для скота и птицы 300 тонн 
витаминного корма. Но люди «обе
щают выдать не менее 400 тонн.

Л. МУСАТОВ.

В жизни коллекти
ва Богословского ку- 
курузообрабаты в а ю- 
щего и хлебоприем
ного комбината нет 
важнее события, ког
да у ворот предприя
тия появляется пер
вый грузовик с зерном 
нового урожая. Пол
нятся закрома золо
той пшеницей, и мы 
испытываем чувство 
гордости за ратный 
труд земледельцев, за 
мощь нашего государ
ства.

Страда не только 
дело рук тех, кто уби- 
рает урожай, в рав- 
ной мере она хлопот- 
—и для рабочих 
7-7моината. Не зря же 
говорится: «Хлеб не 
Т7 7 что в поле, а что 
з закромах». Органи- 
зовать бесперебойный 
—нем, обеспечить на- 
д = ж ное хранение хле - 
ба — дело большой 
государственной важ- 
еэсти. И это понима
ет каждый рабочий 
нашего предприятия.

тонн зерна.
При интенсивном 

поступлении, благо
приятных погодных 
условиях, однороднос
ти партий заготовку 
хлеба рассчитываем 
закончить в течение 
20—25 дней.

Часто выпадающие 
дожди насторожили 
коллектив комбината. 
Не исключено, что 
зерно будет поступать 
повышенной влажно
сти. Для рабочих это 
не явится неожиданно
стью. В полную го
товность приведены
агрегаты, которые 
способны просушить в 
сутки 650 тонн зерна. 
Имеются очиститель
ные машины для под
работки зерна.

Говоря о готовности 
технической базы ком
бината к приему но
вого урожая, хотелось 
бы обратить внима
ние агрономов на 
формирование партий 
зерна и . поставок 
сильной пшеницы. Го

сударство кровно за
интересовано в том, 
чтобы как ' можно 
больше заготовить 
пшеницы высоких 
стандартов. От этого 
хозяйства — сдатчики 
имеют большую мате
риальную выгоду.

Никому не секрет, 
что в разгар страды 
ощущается -недостаток 
в транспорте. Прак
тика прошлых лет 
показала, что маши
ны, груженные зер
ном, подолгу задержи
ваются на приемном 
пункте из-за непра
вильного оформления 
сопроводительных до
кументов в колхозах. 
Нередко между сдат
чиками и приемщика
ми хлеба возникают 
недоразумения .из-за 
расхождения в весе. 
В этом году мы дол
жны общими усилия
ми ликвидировать эти 
неполадки.

В. МОЛИБОГА, 
директор Богослов
ского кукурузообра
батывающего и хле
боприемного комби
ната.

НА СНИМКЕ (слева направо): электрик А. 
Качан, оператор А. Кузин, бригадир цеха А. 
Свистухлна, грануляторщик В. Паршук.

Фото П. Брязгуна,

ша, измельчали молодые зеленые 
стебли и превращали их в муку. 
Нынче нет такой нужды. В совхозе 
создан механизированный отряд по 
заготовке и доставке зеленой массы 
к «АВМ-04» и действующему, здесь 
же гранулятору.

В каждом отделении отведены по
севы кормовых культур для пере
работки на витамины. Установка 
специалистов была такова: механи
зированны^ отряд полностью обес
печивает массой агрегат, а затем го
товая продукция распределяется по

Репортаж
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ДИНАСТИЯ ВРАЧЕЙ

ВСТУПАЙТЕ В РЯДЫ ДОНОРОВ

Сдорт
Чемпионы 

России

J шшт омш

Отравленные волныПо воле тех; кто про
должает противиться на
метившейся разрядке 
международной напря
женности, ряд западных 
радиостанций не прекра
щает откровенно под
рывных передач, цель 
которых состоит исклю
чительно в том, чтобы 
помешать укреплению 
мира на земле. Такие 
зарубежные радиоцентры, 
как «Свободная Европа», 
«Немецкая волна», радио 
Израиля, а в последние 
годы все более активно 
и радио Пекина в своих 
передачах на заграницу, 
в том числе и на социа
листические страны, ве
дут клеветническую кам
панию, направленную на 
то, чтобы извратить 
внешнюю и внутреннюю 
политику Советского пра
вительства, оболгать со
ветскую действительность 
и социалистический строй 
вообще.

В эту незавидн по 
компанию радио-клевет- 
циков входит и ведущая 
английская радио-телеви
зионная 'корпорация 
«Бритиш продкастинг 
корпорейшн» — БИ-БД- 
СИ.

При явном благосло
вении и, пожалуй, даже 
при подсказке прави
тельственных кругов 
Англии, БИ-БИ-СИ, кон
тролирующая фактиче
ски все английское ра-

дио- и телевизионное 
вещание, упорно высту
пает с позиций «холод
ной войны» и оголтелого 
антикоммунизма.

В последние месяцы 
излюбленной темой про
фессиональных лжецов 
из БИ-БИ-СИ стало, на
пример, «отсутствие де
мократических свобод» в 
Советском Союзе. В сво
их «комментариях» они 
обрушивают на зару
бежных слушателей по
токи клеветы о жизни 
советского народа и каж
дый раз, естественно, са
дятся в лужу. Чего сто
ит хотя бы недавнее 
заявление радиостанции 
о том, что иностранных 
ученых, прибывающих в 
СССР в соответствии с 
соглашениями о научном 
сотрудничестве, будто бы 
«не пускают в советские 
лаборатории». Эту ложь 
с полным основанием 
высмеяли ученые многих 
стран, хорошо знакомые 
с инстинным положени
ем дел.

Особое раздражение 
заправил БИ-БИ-СИ и 
их хозяев вызывает сей
час ускоряющийся про
цесс нормализации по
литической обстановки 
в Европе и, в первую

обозреватель ТАСС.
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КУРСКАЯ БИТВА 
(К 30-летию начала сражения)

Одним из могущест
венных средств сов- 
ременной медицины 
является переливание 
крови и ее компонен
тов. Вряд ли можно 
найти такую отрасль 
медицины, где бы не 
проводилось перелива
ние крови: в хирур
гии, гинекологии, для 
спасения детей и 
больных, попавших в 
аварию, получивших 
тяжелые травмы и 
ожоги.

Только человек яв
ляется источником 
получения крови для 
переливания ее боль
ному. Кровь человека

имеет 4 группы. Груп
пы — фактор врож
денный. Кровь это 
жидкая ткань орга
низма, ее вес состав
ляет около 7 процен
тов общего веса тела 
человека.

Дача крови для здо
рового человека явля
ется процедурой без
вредной и безболез
ненной. А дача крови 
в небольших дозах да
же полезна, так как 
способствует улучше
нию самочувствия и 
повышает работоспо
собность человека.

Донором может быть 
каждый здоровый че

ловек в возрасте от 
18 лет. Донор подвер
гается тщательному 
медицинскому обсле-. 
дованию врачом.

На время дачи кро
ви он освобождается 
от работы, а предпри
ятие выплачивает 
средний заработок. В 
день дачи крови до
нор получает бесплат
ный завтрак, а после 
— каллорййный обед.

Для спасения жиз
ни людей нужно ре
гулярное снабжение 
больниц донорской
кровью, следователь
но, нужны доноры. 
Роль их велика, по

четна, благородна. ДЙ* 
ча крови больным $-» 
это акт высокого пат
риотизма, доброго of» 
зывчивого сердца.

В нашем райоие 
много таких людей. 
Это А. А. Дмитриев 
ко, Р. А. Благих ИЗ 
с. Кочубеевского, 
В.- М. Ярушко из с. 
Казьминского, И. П. 
Назаренко, А. И. Каль-» 
ницкая из с. Иванов, 
ского, М. И. Тищенко 
из ст. Барсуковской и 
многие другие,

Т. ФИЛИППОВА, 
врач.

очередь, исторические 
итоги недавнего визита 
Генерального секретаря 
ЦК КПСС, члена Пре
зидиума Верховного Со
вета СССР Л. И. Бреж
нева в Федеративную 
Республику Германии. Не 
решаясь прямо оспари
вать общепризнанный 
факт, что этот визит явил
ся огромным вкладом 
в дело мира, клеветники 
прибегают к «обходному 
маневру», умышленно 
замалчивая положитель
ные международные от
клики на итоги перего
воров в Бонне и усилен
но пропагандируя выс
тупления поборников 
«холодной войны».

Словом, какими бы 
словесными «соусами» ни 
сдабривала БИ-БИ-СИ 
свои отравленные радио- 
волны, она была и ос
тается на стороне тех, 
кто надеется, вопреки 
воле и интересам наро
дов, помешать укреплен 
нию мира, подстегнуть 
гонку вооружений, соз
дать преграды на пути 
сотрудничества^ между 
государствами.

Э. БАСКАКОВ,

Монумент воина-победителя, установленный 
в Свободинском мемориале-музее Курской бит
вы.

Фото О. Сизова (Фотохроника ТАСС)

Е&ли сложить годы, 
которые члены сеМьи 
Мякушевых отдали 
медицине, то цифра 
получится внушитель
ной: сто лет лечат 
они людей в глубин
ном воронежском се
ле Манино.

Когда-то на всю ок
ругу здесь был один 
фельдшер — Иван 
Данилович Мякушев. 
Вырастил он шесть 
сыновей и дочь. Ста
ли они летчиками, 
машиностроител я м и, 
работниками сельского 
хозяйства, а вот млад
ший — Леонид пошел
по стопам отца.

Сегодня Л. И. Мяку
шев — главный врач 
участковой больницы, 
заслуженный врач 
РСФСР. К его боевым 
орденам и медалям 
добавился недавно ор
ден Трудового Крас
ного Знамени. Рядом 
с Леонидом Иванови

чем вот уже более 
Двадцати лет работает 
его жена Пелагея 
Леонтьевна.

Дочь Мякушевых 
Елена тоже будет 
врачом. Она заканчи
вает четвертый курс 
Воронежского меди
цинского института. В 
этом же вузе учится 
и старший сын —Вла
димир, два года назад 
уволившийся в запас 
из рядов Советской 
Армии.

Леонид Иванович и 
Пелагея Леонтьевна 
уверены, что их дети, 
обретя самостоятель
ность, продолжат 
славное дело сельских 
медиков Мякушевых.

В. ДАРКИН, 

корр. TACfjjf.

г. Калач, 

Воронежской области.

23 июня в городе Ков
рове стартовал финал 
чемпионата РСФСР по 
мотоболу. В борьбу всту
пили четыре команды, 
успешно преодолевшие 
игры отборочного турни
ра: «Химик» — Невинно- 
мьюск «Звезда» — Ко- 
чуи5евское, «Рубин» — 
Южно-Уральск и «Ков- 
ровец» г. Ковров. Все 
эти коллективы достой
ны права спорить за 
чемпионский титул.

Отлично провели свою 
первую игру Кочубеев
ская «Звезда» с невинно
мысским «Химиком». 
Обе команды хорошо 
знакомы друг другу. 
Сельские мотоболисты 
доминировали на протя
жении всего матча.

Два гола, забитых Н. 
Михоненко, принесли 
команде победу. 28 июня 
с таким же счетом кочу- 
беевцы в упорной борьбе 
победили хозяев поля 
мотобол истов «Ковровца». 
По мнению многих жур
налистов и тренеров, 
команда «Звезда» впол
не могла бы выступать 
в высшей лиге.

Первого июля в фи
нальной встрече наши 
ребята «скрестили шпа
ги» с командой Южно- 
Уральска. Игра была не
легкой, несмотря на оби
лие голов. «Звезда» заби
ла пять безответных мя
чей и стала чемпионом 
РСФСР по мотоболу.

В. Л АБУ ЗОВ, 

инструктор РК ДОСААФ.

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИЦ»

3—4 июля. Новый цветной широ
коэкранный художественный фильм 
«Седьмая пуля». Начало в 17, 19, 21 
час.

5 июля. Новый художественный 
фильм «Возвращение». Начало в 17, 
19, 21 час.

7—8 июля. Новый широкоэкран
ный художественный фильм «Дела 
давно минувших дней». Начало в 17, 
19, 21 час.

СКОРО!
Новый художественный фильм «За 

твою судьбу». Производство Одес
ской киностудии.

Кочубеевскому ремонтно-строи
тельному участку

ТРЕБУЮТСЯ
шофера, трактористы, автоэлект

рик и рабочие строительных спе
циальностей.

За справками обращаться: ул. Про
летарская, 2.

5—1

Кочубеевскому деревообрабатываю
щему комбинату

ТРЕБУЮТСЯ:
шофер 1 или 2 класса, сторож, сто

ляры III—IV разряда.
Обращаться в отдел кадров ДОКа.
5—1

Кочубеевскому АТП-2 «Крайкол- 
хозстроя* на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
шоферы для работы на автомаши

нах «МДЗ-5ОЗ» и «МАЗ-504», авто
слесари, трактор исты -бульдозер исты, 
экскаваторщики для работы на эк
скаваторах «Э-303», «Э-602», «Э-1252», 
скреперисты, инженеры по технике 
^безопасности и безопасности дви
жения. 10—8

Богословскому кукурузообраба- 
тывающему и хлебоприемному ком
бинату 

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную и временную рабо

ту мотористы, сепараторщики, раз
норабочие.

За справками обращаться в отдел 
кадров комбината.

5—4

Жили-были старик 
со старухой....

Не правда ли, при 
упоминании этих слов 
читатель легко улав
ливает общепринятое 
начало многих ска
зок. Только в нашей, 
не совсем обычной 
сказке будут допуще
ны некоторые отступ
ления от литератур
ных законов.

Дело в том, что ге
рои ее не вымышле
ны, и сюжет постро
ен на действительных 
фактах.

Знакомьтесь — пен
сионеры Панковы. 
Живут в селе Кочу
беевском, по улице 
Школьной, 50. Пре
клонный возраст ста
рика и старухи часто 
дает о себе знать: и 
усталость в ногах до

нимает, и боль в по
яснице, и сила в ру
ках не та.

Допустим, нужно 
дров наколоть. Один, 
другой раз стукнул 
топором, и пошло сер
дечко «вразнос».

Как бы избавить се
бя от этой маеты, по
думали старики и ре
шили провести газ.

Заплатили за проект 
20 рублей 50 копеек и 
стали ждать.

Ждут месяц, год, два, 
три. У соседей уже 
давно вошел в быт 
голубой огонек, а пен
сионерам и траншею 
для трубы не вырыли.

Наведались старик 
со старухой в райгаз, 
и за 60 лет своей 
жизни ни разу не 
испытали столь не
обычного удивления,

когда вошли в каби
нет начальника. Сдан
ного проекта не ока
залось. И начались 
хождения по , мукам 
от одного начальника 
к другому, из кабине
та — в следующий.

Новому начальству 
райгаза и «Юж газ
ет роя» невдомек поин
тересоваться, почему 
некогда бывший на
чальник Прядко не вел 
регистрацию сданных 
проектов, а складывал 
их в шкаф как при
дется.

Увы, никому до 
этого дела нет, и ста
рик со старухой, z со
крушаясь на свою 
судьбу, по сегодняш
ний день сидят у «раз
битого корыта».

Ф. НИКОЛАЕВ.

Утерянные закупочные квитаниции 
формы П-2 с № 688156 по № 6888200 
(на закупку скота, птицы и кроли
ков в хозяйствах, у колхозников, ра
бочих и служащих и других граж
дан), выданные заготконторой Кочу
беевского райпо, считать недействи
тельными.

В связи <с увольнением заготови
теля заготконторы Кочубеевским 
райпо Ф. Н. Подерягина сдатчикам, 
с которыми заготовитель не прриз- 
вел расчета, обратиться в заготкон
тору до & июля 1973 года. После это
го срока . претензии к заготовителю 
недействительны.


